



「志」大野中だより

令和5年10月2日(月)

文責:校長 瀬口 勇治

2学期になりひと月、少しずつではありますが、暑さが和らいできたように感じる季節になりました。宿泊行事なども終わり、10月は、筑紫区中学校新人体育大会、文化発表会・合唱コンクール、生徒会役員選挙など様々な取組が行われます。忙しくもありますが、充実した学校生活になることを期待しているところです。

総合的な学習の時間「志」タイムの全体発表会を行いました

今年度から、生徒自らが課題を設定し、解決に向けて情報を収集・整理・分析したり、実験や制作をしたりしながら、その探究の成果を整理し、まとめ、他者に発表する活動を通して、思考力や判断力、表現力などの育成をねらいとする「志」タイムを始めました。「STEAM」の学びの視点から探究活動を行う授業として第2学年、第3学年を対象に「志」タイムという名称で、5月末から9月までの年間10時間で実施しました。



9月28日(木)は、その最後の時間となる全体発表を体育館で行いました。前回の学級内発表会で選ばれた各学級の代表者10名が、それぞれの探究活動の成果をプレゼン等を使って発表してくれました。

「HTML+CSS で Web サイトを作ろう!!」「パフォーマンスを向上させるドリンク」「エアリードの楽器を作ってみよう」「AI イラストの進出と AI に対抗する方法」などのテーマで探究活動を行った成果が発表され、すべての発表者が大きな拍手で評価されていました。初めての学習活動でしたが、次年度以降についても取り組んでいく大切な学習時間となります。また、2年生、3年生からそれぞれ1名が代表として、まどかぴあでの文化発表会でステージ発表を行います。

文化発表会・合唱コンクールの取組が始まりました

すでに、文書でご案内をしていますが、文化発表会を10月13日(金)に実施します。4年ぶりにまどかぴあでの合唱コンクールとステージ発表となります。文化発表会スローガン『「躍進」～響け!歌声 輝け!個性』のもとに、全校生徒が一つになって、取り組みます。また、全校アートとして、スローガンである「躍進」を折り鶴で表す「鶴文字」の作成を全校生徒で取り組んでいます。



9月27日(木)に行った、文化発表会の結団式をかわきりに、校内にも生徒の歌声が響きだし、校舎の中に歌声があふれてきている様子は、中学校らしい活気あふれる雰囲気、学校全体のまとまりを感じます。

10月の唯一の祝日は第二月曜の「スポーツの日」

「スポーツの日」は2019年前までは、「体育の日」という祝日でした。「体育の日」は1964年に開催された東京五輪の開会式を由来としており、2年後の1966年から10月10日を「体育の日」として祝日に定められました。10月10日は、日本で観測史上一番晴れの日が多い日としても知られています。

さらに、2000年からは「体育の日」はハッピーマンデー法案の一環として第二月曜に制定され、2020年からは名称が「スポーツの日」に変わりました。知ってましたか?

今後の行事予定

日程	学校行事	日程	学校行事
9月30日(土)～	筑紫区中学校新人体育大会	10月13日(金)	文化発表会(まどかぴあ)
10月2日(月)	3年生学力診断テスト	10月16日(月)	生徒総会、生徒会選挙公示
10月3日(火)	英検 IBA テスト(全学年)	10月21日(土)	出校日:心の教育授業参観
10月4日(水)	未来へ贈るコンサート	10月23日(月)	振替休日
10月12日(木)	文化発表会展示	10月25日(水)～	生徒会 選挙運動開始

